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PODER JUDICIÁRIO DO ESTADO DO PIAUÍ
STIC - GOVTIC - PLANEJAMENTO ESTRATÉGICO E GESTÃO DE PROJETOS DE TIC - PEGPTIC 
Pça Des. Edgard Nogueira s/n - Bairro Cabral - Centro Cívico - CEP 64000-830
Teresina - PI - www.tjpi.jus.br

Ata Comissão/Comitê/Grupo de Trabalho Nº 16/2023 - PJPI/TJPI/PRESIDENCIA/STIC/GOVTIC/PEGPTIC

ATA DE REUNIÃO
[2 - CGTIC]

DATA: 16/03/2023  INÍCIO: 08:30 FIM: 11:00h LOCAL: Sala de Reunião e Teams

PAUTA

ASSUNTOS DISCUTIDOS

Assunto 1: Explanação sobre o orçamento

Pontos Levantados e
Decisões Tomada:

O Sr. Clayton informou que existe uma previsibilidade do orçamento passar, no próximo biênio, dos atuais 30
milhões disponíveis para 56,5 milhões, e esse novo aporte no orçamento de TI terá que ser todo executado, caso
contrário o CNJ pode questionar o TJPI sobre o motivo da não execução do orçamento.  Ele continuou informando
que desse novo montante cerca de 9 milhões serão destinados à contratações, aquisições e renovação de
equipamentos.

Assunto 2: Contratação de Equipamento de Infraestrutura

Pontos Levantados e
Decisões Tomada:

O Sr. Ernani deu um explicação geral sobre os equipamento existentes no data center do TJPI, pontuou as
limitações de alguns equipamentos que estão ficando obsoletos para o uso do Tribunal e falou do estado de nossa
sala cofre que encontra-se em lotação máxima.
O Sr. Clayton interviu para informar que a nova politica de TI é que só ficaremos com equipamentos que realmente
possam ser aproveitados em soluções úteis e não tentar procurar uso para equipamentos paradas, que o melhor
destino para esses equipamentos seria a doação.
O Sr. Ernani retomou sua fala mostrando os benefícios e vantagens da hiperconvergência, como suporte, garantia
e virtualização, e também que se adotássemos essa solução iriamos reduzir a complexidade do data center e
aumentar o dimensionamento, e ainda iriamos pontuar nos itens do iGovTIC relacionados a backup e replicação de
data center.
O comitê designou o Sr. Ernani para preparar uma tabela mostrando os itens que vai precisar comprar com os
valores estimados dos equipamentos, sendo que nestes valores já devem incluir garantia e serviços pois a verba
vai estar carimbada como investimento.

Assunto 3: Aquisição de 600 computadores com monitores

Pontos Levantados e
Decisões Tomada:

O Sr. Clayton solicitou ao Sr. Ernani que se possível deixe destinado 1 milhão dos cerca de 9 milhões, destinados
para a renovação dos equipamentos,  para fazer upgrade de equipamentos.
O Sr. Giovany disse estar com um levantamento do setor de almoxarifado informando a quantidade de
computadores disponíveis, e também a quantidade de memórias e SSDs a serem adquiridos.
O Sr. Clayton informou que o objetivo é fazer upgrade assim que acabar a garantia dos equipamentos, reduzindo
as compras de novos equipamentos.

Assunto 4: Contrato de Suporte ao Usuário Capital e Interior + Suporte à Infraestrutura dos Sistemas Judiciais,
Extrajudiciais e Administrativos

Pontos Levantados e
Decisões Tomada:

O Sr. Clayton começou falando que esse contrato da Central de Serviços é o mais importante do seu ponto de
vista depois do PJe, em seguida clarificou como funciona esse tipo de contratação levando em consideração a
empresa Lan Link, explicitando seus níveis de atuação que podem ser contratados em conjunto ou separados.
O comitê iniciou um debate sobre nível de maturidade dos processos de TI do Tribunal e concluiu-se que o melhor
caminho a seguir seria a contratação de uma empresa no padrão da Lan Link e não contratando empresas que
atuem somente em um segmento específico.
Ficaram designados para elaborar o TR os Senhores Giovanny e Igor, baseando-se no TR do Rio Grande do Norte
enviado pela Lan Link, eles serão subsidiados pela Srª. Daiane e o Sr. Ernani.
Para essa contratação ficaram definidos os seguintes cargos:
Gerente de Projetos: Sr. Giovanny
Demandante: Sr. Clayton
Fiscal Técnico: Sr. Ernani
Fiscal Suplente: Sra. Daiane

Assunto 5: Conexão de Fibra Óptica na capital e interior + Link Internet duplicado

Pontos Levantados e
Decisões Tomada:

O debate iniciou-se tendo em foco o  contrato com a Piauí Conectado, que provê um serviço SD-WAN, o qual 
deve ser suportado por um link alternativo secundário e assimétrico. Houve um alvitre de fazer adesão a uma Ata
da empresa Oi, que após longa discussão percebeu-se o risco administrativo de contratar um objeto idêntico ao
contratado com a Piauí Conectado.
O comitê decidiu fazer a contratação desse link através de banda larga convencional, permitindo subcontratações,
pulverizando em provedores locais, mas para essa contratação seria dada uma postergação.
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Assunto 6: Sistema de Gestão de Pessoas (Instalação, Implantação)
Sistema de Gestão de Pessoas (Manutenção)

Pontos Levantados e
Decisões Tomada:

Esta sendo feita a análise do Sistema Gestor RH para aquisição pelo TJPI, foi explicado para o comitê como
funciona o processo de aquisição através de cessão da licença por outro tribunal e contrata-se a empresa para
fazer a instalação e implantação. Foi informado para o comitê que o superintendente de administração e gestão de
pessoas já fez uma avaliação do Gestor RH e manifestou-se positivamente por sua contratação. A única pendência
a ser resolvida é se a instalação será em uma nuvem ou na infraestrutura do Tribunal. O comitê designou o Sr. Igor
para ser o gerente de projetos dessa contratação.
 

Assunto 7: Sistema Administrativo (Financeiro, Compras, Contratos, ...) integrado com Sistema de Gestão de Pessoas

Pontos Levantados e
Decisões Tomada:

O comitê deliberou sobra a compra de um sistema ERP para o Tribunal de Justiça, dentre as funcionalidades que
este software deve prover é a integração com o SIAF e com o Gestor RH, uma das opções sugeridas foi o MXM-
WEBMANAGER, pois ele permite as integrações desejadas e entre seus clientes públicos consta o SERPRO, líder
no mercado de TI para o setor público. Outra opção propostas foi o ERP Odoo.
O comitê designou o Sr. Hélio para fazer uma avaliação do Odoo.

Assunto 8: Fábrica de Software para o sistema PJE

Pontos Levantados e
Decisões Tomada:

O comitê deliberou que após a visita ao CNJ essa demanda deve ser removida da lista de priorização dos 100
dias, e o encaminhamento dessa contratação deve continuar seguindo com o Sr. Eduardo Aguiar.

Assunto 9: Rede wifi segura e integrada na capital e no interior

Pontos Levantados e
Decisões Tomada:

O comitê decidiu deixar essa priorização em stand-by.

Assunto 10: Telefonia Voz sobre IP na capital e no interior

Pontos Levantados e
Decisões Tomada:

Foi informado para o comitê que já existe um processo em fase de licitação e não se deve tomar nenhuma ação
por enquanto.

Assunto 11: Fábrica de Software no Tribunal

Pontos Levantados e
Decisões Tomada:

O Sr. José Ricardo fez uma apresentação de como é utilizada a metodologia de desenvolvimento de software
SCRUM pelas equipes de desenvolvimento do TJPI. Em seguida o comitê deliberou sobre a contratação de uma
Fábrica de Software para o Tribunal, sendo que esta Fábrica também iria auxiliar na implantação de uma Fábrica
de Software interna no modelo do seu processo de desenvolvimento.
O comitê não designou uma pessoa para ser o gerente de projetos dessa contratação, pois as pessoas disponíveis
já estavam alocadas em outras contratações.

PRESENTES (PARTICIPANTES DA COMISSÃO/COMITÊ/GRUPO DE TRABALHO)

NOME COMPLETO FUNÇÃO

CLAYTON FARIAS ATAÍDE Secretário de Tecnologia da Informação e Comunicação

ERNANI MOURA LIMA Coordenador de Infraestrutura de TIC

JOSÉ RICARDO DE MELLO VIANA Coordenador de Software

DAIANE DA SILVA ALGARVES CASTELO BRANCO Oficial de TI - Líder da Central de Serviços

OUTROS PARTICIPANTES

NOME COMPLETO FUNÇÃO

LUIZ AMÁVEL RIO LIMA FILHO Analista de Sistemas

GIOVANNY  LIMA DE CASTRO Chefe da Seção de Aquisições e Contratações

HÉLIO KENNEDY SOARES DO NASCIMENTO JÚNIOR Assistente Administrativo

Documento assinado eletronicamente por Clayton Farias de Ataide, Secretário de Tecnologia da Informação e Comunicação -
STIC, em 27/04/2023, às 22:31, conforme art. 1º, III, "b", da Lei 11.419/2006.

Documento assinado eletronicamente por José Ricardo Mello Viana, Coordenador de Software - STIC, em 28/04/2023, às 13:08,
conforme art. 1º, III, "b", da Lei 11.419/2006.
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